Formation

Cinquante étudiants débuteront bientôt leur cursus de 11 mois à l'IFAS de Tulle

TULLE SANTÉ-MÉDECINE

Publié le 16/12/2016



« Je compte sur vous pour avoir un comportement digne d'un soignant, avec toute la dimension humaine que cela suppose. Tout ce que vous apprendrez sera au bénéfice des patients. »

Hier, en fin de matinée, les cinquante nouveaux étudiants de l'Institut de formation d'aides-soignants ont été accueillis par la directrice de l'établissement, Jacqueline² Chabut, dans les locaux situés dans l'enceinte de l'hôpital de Tulle. À l'occasion de cette journée de pré-rentrée et avant de débuter leur cursus qui durera 11 mois, les 50 élèves de cette nouvelle promotion ont découvert leurs futures salles de cours et le projet pédagogique de la structure. Cette promotion, composée à 76 % de Corréziens, compte 43 femmes et 7 hommes âgés de 20 à 61 ans.

« C'est un métier difficile, mais passionnant par son aspect humain. Vous serez les principaux collaborateurs des infirmiers et, par là même, un maillon essentiel de la chaîne de l'équipe soignante », a souligné la directrice. Sur l'ensemble des étudiants qui s'apprêtent à débuter leur cursus, 33 effectueront un parcours complet, qui, sur ces onze mois, prévoit en alternance des cours et six stages en immersion. S'agissant du reste de l'effectif, 13 personnes seront en parcours partiel, avec seulement certains modules à valider et quatre en VAE (validation des acquis de l'expérience).

« Avec 50 élèves, il s'agit d'une belle promotion », a indiqué la directrice, en précisant que chaque session accueillait entre 43 et 50 élèves.

TULLE SANTÉ-MÉDECINE